



「平波大学」新入生の募集についてお知らせ

教育課社会教育グループ

劍淵町の高齢者学級「平波大学」の新入生を募集いたします。

この「平波大学」では、一般学習をはじめ、芸術文化、修学旅行等の交流活動や公共施設の奉仕活動といった、月1回から2回の学習を行っております。

また、学習の期間は2年間で、7割以上の出席が必要となります。詳しくは、1月下旬に発行する回覧文書で、ご確認願います。

▼対象者

町内に在住する60歳以上の方

▼募集定員

20名

◇お問い合わせ先

教育課社会教育グループ

(電話 34-2121 内線 423)



除雪機による事故を防ぎましょう

毎年、雪のシーズンになると除雪機による事故が多発しています。

除雪機を使う際には、次の点に注意して操作しましょう。

①作業を行う前に、必ず取扱説明書をよく読んで、正しい使い方

を理解しましょう。

②雪づまりを取り除くときは、必ずエンジン(オーガ、ブロワ)が完全に停止してから雪かき棒を使って行いましょう。

③回転部に近づくときは、必ずエンジン(オーガ、ブロワ)を停止し、回転部が完全に停止してから作業を行いましょ

う。
④発進時は、転倒したり、挟まれたりしないよう、足もとや後方の障害物には十分注意しましょう。

⑤除雪作業中は、雪を飛ばす方向に、人や車・建物がないことを確認しましょう。また、除雪機の周りには絶対に人を近付けないようにしましょう。

◇お問い合わせ先

社団法人日本農業機械工業会・除雪機安全協議会

(電話 03-3433-0415)

ホームページ

<http://www.jfma.or.jp>

確定申告のお知らせ

平成23年分の所得税(住民税および個人事業税)の確定申告期間は、2月16日(木)から3月15日(木)までです。

確定申告書は、「前年の申告書控え」や「確定申告の手引き」等を参考に自分で作成し、提出し

てください。(確定申告書等の用紙や手引きは、国税庁ホームページから入手できるほか、市町村役場にも備え付けてあります。)

なお、確定申告書は、国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」で簡単に作成することができます。

また、平成22年分の確定申告書をご自宅で国税庁ホームページ「確定申告書等作成コーナー」を利用して提出された方または税務署等の申告会場でパソコンを利用して提出された方のうち、利用者識別番号や予定納税額等をお知らせする必要がある方につきましては、1月下旬に「確定申告のお知らせ」を送付いたしますので、こちらをご覧ください。

税務署等の申告会場にお越しの際には、「前年の申告書控え」、確定申告に必要な書類および印鑑をご持参ください。

駐車場が大変混雑しますので、公共交通機関をご利用ください。

(※) e-taxの利用に当たっては、電子証明書が付与された住民基本台帳カード(ICカード)およびICカードリーダーライターが必要です。

◇ご連絡・お問い合わせ先

名寄税務署総務係

(電話01654-2-2157)

国税庁ホームページ

(<http://www.nta.go.jp>)

北のめぐみ愛食応援団募集のお知らせ

北海道では、地元でとれたものを地元で消費する「地産地消」や、食の安全や大切さを学ぶ「食育」、北海道にあった「スローフード運動」を総合的に推進する『愛食運動』を展開しています。

愛食運動の輪をより一層広げていくため、「地産地消」、「食育」等の活動を実践していただく、『道内の企業や団体（支店、支部を含む）および3名以上のグループ』を募集します。「愛食応援団」の取り組みは道のホームページ等で広くご紹介しますので、ぜひご登録ください。

▼申請先

- ・申請者の所在地がある総合振興局または振興局
- ・申請者の事務所等が複数あり、

所在地が2つ以上の総合振興局または振興局をまたがる場合は、道庁農政部食の安全推進局食品政策課

▼申請方法

詳細は、北海道農政部食の安全推進局食品政策課ホームページをご覧ください。

<http://www.pref.hokkaido.lg.jp/ns/shs/dosanday/ouendan.htm>

<http://www.pref.hokkaido.lg.jp/ns/shs/dosanday/ouendan.htm>

◇お問い合わせ先・申請先

上川総合振興局産業振興部農務課

(電話0166-46-4984)



明るく、楽しく みんなので楽しむ 老人パワー

平成23年12月1日、町民センターにおいて、全町老人交流会が開催されました。

当日は、NPO法人地域健康づくり支援会ワンツースリー旭川支部ふまねっとセンター旭川から13名のインストラクターを招き、介護予防のための健康体操『ふまねっと運動』を習ったほか、民謡舞踊『小野実社中』を観覧しました。

ふまねっとセンター旭川代表の岩本さんは、集まった約130名の方を目の前にして「こんな大人数で行うのは初めてで緊張しますが」と話されていましたが、参加された町民の方と楽しく体操を行いました。

現在、全国的に老人クラブ会員の減少や高齢化が問題となっていますが、剣淵町の老人クラブは、みんなでワイワイと楽しく1日を過ごし、参加して良かったと思ってもらえるような会を企画し、活

動しています。

参加者は、仲間と集まり、楽しみながら和やかに話されていますが、その姿はイキイキとしていて、楽しみながら若返っているような、気持ちの若さを感じました。

老人クラブ連合会では、2月に湯治の集まりと、3月に全町演芸会を予定しています。ぜひ参加して楽しんでみませんか。

◀50cm×3列、縦8マスの「ふまねっと」を踏まないよう、リズムにのって足を進めます。感想は、「思ったより難しい！」

